



Desencuentros

HECHOS Y
SUSURROS

DOLORES
COLÍN



lola-colin@hotmail.com // @rf59

El discurso de todos los actores políticos de la oposición, ya sea de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, Movimiento Ciudadano y quienes participan de manera independiente es evitar que Morena gane las elecciones de este año en Coahuila y el Estado de México con miras a evitar que la presidencial de 2024 la 4T se mantenga en el poder.

Para lograr su objetivo, tendrían que trabajar en unidad, al interior de cada grupo político y entre los que pretenden hacer alianzas.

Las diferencias entre los grupos políticos están a la vista. Lo que provoca desconfianza del electorado. Y cómo explicar que con un padrón electoral de 95 millones 879 mil 42 votantes, la abstención en nuestro país es mayor al 50%, el reto para los actores políticos es cambiar el sentido de los ciudadanos, para que vean en las elecciones y en su voto

la libertad de decidir quién los representará en los cargos de elección popular y no tener presente el escenario de desconfianza.

Los desencuentros los tenemos en todos los partidos políticos, Morena tiene sus divisiones y antagonismos y solo por mencionar un caso la fractura en Coahuila, entidad que al igual que el Estado de México cambian gobernadores.

Esta semana en el Senado atenderán el llamado Plan B, la reforma electoral del presidente López Obrador. Allí, en la Cámara Alta, el Senador Ricardo Monreal, tuvo la cortesía de invitar a los Consejeros del INE y diversas asociaciones de la sociedad civil, para hablar de los riesgos de la iniciativa presidencial, reuniones que no servirán para nada.

Y como siempre, la Sociedad Civil que durante las últimas tres décadas ha trabajado para defender el voto y la libertad de los hombres y mujeres en edad de votar y construir las instituciones que han dado certeza a los procesos electorales y fortalecido la democracia en México; ahora ante la embestida que representa el Plan B, llaman a la sociedad a defender el voto a través de una marcha, hecho que no gusta en Palacio Nacional y que la organización sigue en marcha para desarrollarse en las 32 entidades de la República.

El hecho que deben tomar en cuenta quienes se dedican al quehacer político, es que sobre los intereses personales está México.

SUSURROS

1. Texcoco fue la sede del cierre de las pre-

campañas. Alejandra del Moral, a través de redes sociales señaló “Tomamos #Texcoco” el evento se realizó en el corazón del Grupo Texcoco y se declaró ganadora de la Precampaña acompañada por los priistas y los partidos aliancistas que la apoyan en la búsqueda de la gubernatura y evitar que gane Delfina Gómez de Morena y ex Presidenta Municipal de Texcoco a quien se le fueron sus invitados antes de que ella diera su discurso.

2. El Nearshoring genera vías de expansión más que significativas en el país, ejemplo fue el trabajo de los líderes políticos, empresariales y sociales en el Día Actinver, y es que esta búsqueda de cercanía con los principales mercados del mundo nos brinda un lugar ventajoso tanto por localización geográfica, como por los tratados comerciales con más de 40 países, sin olvidar la eficiencia de nuestras cadenas logísticas. Ante ello, una de las empresas que vislumbra mayores crecimientos es Traxión, de Aby Lijtszain, que ha sabido aprovechar las oportunidades y es que al momento más del 50% de su negocio está relacionado al florecimiento del nearshoring, y se espera que el aumento sea cada vez más significativo, pues la compañía opera mediante tecnología de última generación almacenes 3PL y 4PL, cruces fronterizos y dispersiones a lo largo del país, así como traslados de personal a los centros laborales.